

Pemex no perderá atractivo en mercado de valores: BIVA

Petróleos Mexicanos (Pemex) no padecerá afectaciones en sus colocaciones en el mercado de valores, ante el cambio en su calificación crediticia, de estable a negativo, que hizo la calificadora Fitch Ratings, aseguró la directora general de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), María Ariza.

Luego de destacar que este fue un año atípico para los mercados, Ariza refirió que la empresa productiva del Estado seguirá siendo atractiva para los inversionistas,

debido a que tiene buenos activos de largo plazo, lo que resultaría de interés para los inversionistas institucionales.

“Es muy importante la calificación que se le otorga a las empresas para poder conseguir este financiamiento, aún así, Petróleos Mexicanos tiene activos de mucho valor y con horizontes de largo plazo, en los cuales estoy segura habría interés de inversionistas institucionales por participar”, dijo. **/NOTIMEX**